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伊丹市立東中学校 第１学年 NO.５

学年通信 ２０１９年７月４日

初めての総合学習発表会

６月１５日、総合学習発表会が行われました。３組木許さんと５組貴島くんの開

会の挨拶の後、風紀委員によるクイズ大会がスタートしました。みんなが楽しく参

加できるように工夫されていて、とても盛り上がりました。その後は、１年生を代

表して５組の貴島くんと３組の中くんが作文を披露してくれました。林間学舎で感

じたことや学んだことがよく伝わる素敵な作文でした。

作文が終わると、林間学舎の DVDを
鑑賞しました。林間学舎から１ヵ月しか

経っていませんが、少し懐かしく、楽し

かった様々な思い出がよみがえってきた

のではないでしょうか。

最後に、総務委員による林間学舎を終

えての学びの発表がありました。大きな

声で堂々と発表している姿は素晴らしか

ったです。みなさんも、林間学舎を終え

た時の「この林間で学んだことをこれか

らの学校生活で生かしていこう」という ↑総務委員の発表

気持ちを忘れずに、毎日を大切に過ごし 学年目標が決定しました！

ていきましょう。 「頂点をめざして

～２２０人さらなる高みへ～」
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☆貴島くん、中くんの作文以外にも素敵な作文がありましたので、紹介します♪

２組 豊田紗弓

私は、この林間学舎の目標の「成長 ～２２０人の輝く友情～」を学年としては

少し達成できたと思います。私が一番感じた「成長」は、協力できたことです。私

たち２組は、みんなで協力してエイトロープ大会で優勝しました。また、学年全体

で時間を守ることやあいさつをすることを声かけし合いました。すると、しゃべっ

たことのない人とも協力して仲良くなれました。飯ごう炊さんでは、たくさんの人

たちと見せ合ったり教え合ったりしました。２日目のオリエンテーリングでは、自

分がつらくても、いろんな人に声かけをして励ましている人もいました。私の班で

は、男女仲良く山登りができたし、つらい人がいたらスピードを遅くしたり、休む

時間を多くしたりと、班員で協力して山登りができました。この協力のおかげで、

誰もけがをせず無事に帰ることができました。私はこの林間学舎で、知らない人と

も仲良くなれたし、班での絆も深めることができました。

私がもう一つ感じた「成長」は、東中生としての意識です。林間学舎の前と今と

では、全然雰囲気が違うと思います。林間前の私たちは、忘れ物をしたりチャイム

席を守らなかったりと、東中生としての意識が足りていませんでした。けれど、今

の私たちは、できていない人に注意をしたり、１分前に声かけをしたりと、協力し

てできるようになってきました。今まであまりできていなかったあいさつも、地域

の人たちにも大きな声でできるようになりました。掃除も無言でできるようになっ

たし、日々東中生として意識して行動できるようになってきていると思います。

私は林間学舎で、友だちや先生と協力することや、時間を守ることの大切さを教

えてもらいました。私たちはまだ先輩たちと比べると東中生としての意識は足りて

いないと思います。けれど、この林間学舎が無駄だったとは絶対に言われたくあり

ません。なので、これからはみんなと協力して頼りがいのある人になりたいと思い

ます。

７月の予定

３日（水） 専門委員会

４日（木）～１０日（水） 三者懇談（給食あり）

１２日（金） 漢字検定

１８日（木） ６限 大掃除（給食あり）

１９日（金） 終業式

８月の予定
２０日（火） 登校日

２８日（水） ２学期始業式

２９日（木） 課題テスト


